

Cali, mayo 2 de 2024.



TEMAS DESTACADOS: [Petro anunció ruptura de relaciones con Israel](#) | [Las alarmas se modernizan para afrontar más amenazas](#)

■ Sembrando cambio

Adriana Reyes Aparicio: el corazón verde de la Comuna 2 de Cali



Foto: Adriana Reyes

LÍDERES QUE CONSTRUYEN

Jueves 2 de Mayo, 2024

En la Comuna 2 de Cali, una figura lucha por sembrar el cambio: Adriana Reyes Aparicio. Con una sonrisa que refleja determinación y una mirada que irradia compromiso, esta líder social dedica su tiempo a transformar su comunidad y dejar una huella verde imborrable en la ciudad.

Desde sus inicios, Adriana mostró un interés innato por el bienestar de su entorno. Su viaje hacia el activismo social comenzó hace una década, cuando presentó el proyecto “recolección responsable de heces de mascotas” al alcalde de Cali de aquella época, Maurice Armitage. Aquella propuesta, aparentemente sencilla, pero con un gran impacto ambiental, marcó el inicio de su trayectoria como gestora de cambio.

“Al año siguiente ya la CVC y el Dagma estaban diciéndome que fuera la gestora del proyecto, llevándolo a cabo en los 3 parques de la Flora. Y de allí a líder ambiental y recuperadora de espacios verdes”, aseguró Reyes.

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico

¡Suscríbete sin ningún costo a nuestro boletín de noticias!

Haz clic aquí

DESTACADO

- LO MÁS VISTO**
 - [Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)
 - [AstraZeneca reconoció la posibilidad de un efecto secundario inusual en su vacuna contra el COVID-19](#)
 - [Siete policías fueron capturados en Cali y Jamundí](#)
 - [Investigan asesinato en cajero en el sur de Cali, esto se sabe hasta el momento](#)
 - [Sube la nueva tarifa del transporte público colectivo urbano en Cali](#)
- LO MÁS RECIENTE**



Cambio sostenible, Adriana y su activismo ambiental

El impulso inicial de Adriana no se detuvo ahí. Pronto se encontró liderando campañas como “soy un dueño responsable de mi mascota”, “Recuperación parque senderos de la Flora”, “ hoy bosque urbano” y colaborando en la recuperación de espacios verdes en la Comuna 2 y 17.

Su evolución es meteórica y llena de logros tangibles.

Desde la recuperación de parques hasta la transformación de áreas verdes en bosques urbanos, cada paso de Adriana dejó una marca indeleble en su comunidad.

Contra la corriente y con una resiliencia verde

Sin embargo, el camino hacia el progreso no estuvo exento de desafíos.

Para Adriana, el mayor obstáculo fue la tarea de persuadir y comprometer a la comunidad en la conservación a largo plazo de los espacios recuperados.

Superar estas barreras requirió habilidades de negociación, paciencia y una profunda convicción en la causa que defiende.

“Desafíos se tienen todos los días, el trabajo con la comunidad, es lo más difícil, el poder socializar con éxito los planes dentro de los territorios para poder conservarlos en el tiempo, contando con compromiso de la gente”, afirmó Reyes.

Agregando que “hay riesgos porque no todos ven con buenos ojos los avances.

Lo gratificante es que en mi caso, luego los que veían amenazas, ven hoy logros de naturaleza brindándoles aportes grandes”.

A pesar de los desafíos, Adriana logró construir alianzas sólidas con diversas organizaciones y líderes sociales.

Desde Asovecinos Cali, hasta entidades gubernamentales como el Dagma y la CVC, su capacidad para gestionar colaboraciones estratégicas fue fundamental en el éxito de sus proyectos.

Cada asociación fue cuidadosamente seleccionada para maximizar el impacto y la sostenibilidad de las iniciativas comunitarias.

Triunfos ambientales: el legado de Adriana en la Comuna 2

Los logros más significativos de Adriana van más allá de simples estadísticas o números. Para ella, el verdadero éxito radica en la transformación tangible de su entorno.

Recuperar un espacio verde no es solo plantar árboles y limpiar parques, sino crear un refugio para la naturaleza y un lugar de encuentro para la comunidad.

Es ver a niños correr libres entre la hierba y a vecinos disfrutar de un entorno más saludable y armonioso.

Adriana afirmó que “mi mayor logro: recuperar un espacio verde. Donde muchos actores pueden disfrutar y vivencias, la naturaleza viva, un colibrí con sus alas revoloteando en un jardín, muchas mariposas segregando el polen, árboles con sus ramas al son del aire y el atardecer, un soleado día reflejando el verdor y la recuperación”.

A lo largo de su carrera, Adriana aprendió que el impacto de su trabajo va más allá de los proyectos individuales.

Se mide en la confianza construida, el respeto ganado y las alianzas forjadas. Es la garantía de que su legado perdurará en el tiempo, incluso cuando ella ya no esté al frente.

Es el eco de su voz, resonando en las calles de la Comuna 2 y más allá.

Adriana no camina sola en su misión. Está rodeada de vecinos comprometidos, aliados dispuestos y una comunidad que abrazó su visión de un futuro más verde y sostenible.

Juntos, trabajan en armonía con la naturaleza y en colaboración con las autoridades locales para construir un mejor mañana para todos.

En un mundo donde la desconfianza y la apatía a menudo reinan, personas como Adriana Reyes Aparicio son un recordatorio poderoso de que el cambio es posible cuando se actúa con pasión, determinación y un compromiso inquebrantable con el bien común.

Su historia inspira y su legado perdurará mucho más allá de los límites de la Comuna 2 de Cali.

Verde Colombia: un viaje por el activismo ambiental en la tierra de la biodiversidad

El activismo verde en Colombia se fundamenta en la protección del medio ambiente a través de la legislación y la participación ciudadana.

La Constitución Política de 1991 fue considerada una constitución ecológica, ampliando los mecanismos para la protección ambiental, aunque enfrenta desafíos debido a un sistema jurídico antropocéntrico.

La Ley 388 de 1997 otorga derechos y responsabilidades a los ciudadanos en relación con el medio ambiente, mientras que la Ley 99 de 1993 reconoce la protección de los defensores ambientales.

La participación activa de la sociedad civil es crucial para la gestión ambiental y el desarrollo de políticas públicas ambientales.

El activismo judicial también influyó en la construcción de políticas ambientales. La Corte Constitucional y el Consejo de Estado emitieron sentencias que reconocen los derechos de la naturaleza y contribuyen a la protección ambiental.

El activismo verde en Colombia se centra en la protección ambiental a través de la legislación, la justicia ambiental y la participación ciudadana.

Para avanzar hacia un Estado más verde, es necesario abordar los desafíos y contradicciones en la relación sociedad-medio ambiente y promover políticas públicas que prioricen la protección ambiental.

Cargando Artículo siguiente ...

Fin de los artículos

OTRAS NOTICIAS

